

院長退任のご挨拶

いつも当院をご利用いただき、誠にありがとうございます。
ます。

私、水島淳は、この度、2024年9月をもちまして、
院長を退任することとなりました。

2012年に春日部市の当院に赴任してからの12年間、
多くの出会いと別れを経験し、責任者として挑戦と学びの
日々を過ごしてまいりました。

成功や失敗の経験も含めて、飼い主様、動物たち、そして
スタッフと共に歩んできた時間は、

私にとってかけがえのない宝物です。

獣医師を辞めた後も、これまでの経験を活かし、
新たな挑戦を続けて参ります。

当院の獣医師は皆、非常に優秀で、飼い主様の大切な
ペットに愛情を持って接しております。

また、動物看護師や受付スタッフも動物が大好きな優しい
メンバーばかりですので、どうぞ今後も安心して当院を
お頼りいただければ幸いです。

長い間、私をかかりつけ医として信頼し、頼って
いただいた皆様、本当にありがとうございました。

まだ直接ご挨拶できていない方もいらっしゃると思いますので、
この場をお借りしてお詫び申し上げます。

これからも、皆様とペットたちの健康と幸せを、
心よりお祈りいたします。

獣医師 水島 淳